## Puissance de la parole de Dieu

Si d'un côté il faut la grâce de Dieu et l'oeuvre du Saint Esprit pour donner à la parole de Dieu une puissance vivifiante, toutefois la vérité divine a de la prise sur la conscience naturelle qui ne saurait lui échapper. La lumière démasque le contradicteur, quoiqu'il la haïsse. La parole de Dieu s'adapte donc à l'homme, quoique l'homme lui soit hostile, — et elle s'adapte à lui sous le rapport de la grâce (Dieu en soit béni!) aussi bien que sous le rapport de la vérité. C'est précisément ce qui montre la méchanceté de la volonté de l'homme en la rejetant. Mais elle a ainsi du pouvoir sur la conscience, même quand cette volonté n'est pas changée. Cela peut augmenter l'aversion pour la Parole, mais elle déplaît parce que la conscience sent qu'il n'est pas possible d'en nier la vérité. Les hommes résistent à la Parole parce qu'elle est la vérité. Si elle n'atteignait pas leur conscience, ils n'auraient pas besoin de se donner tant de peine pour la réfuter. Les hommes ne s'arment pas contre une paille, mais contre une épée dont ils sentent et redoutent le tranchant.

Lecteur, l'Ecriture parle de grâce aussi bien que de vérité. Elle parle de la grâce et de l'amour de Dieu, qui a donné son Fils unique, afin que des pécheurs comme vous et moi fussent avec lui, qu'ils le connussent — qu'ils le connussent en vérité, d'une manière profonde et intime; afin qu'ils pussent jouir de lui pour toujours et dès maintenant même; afin que la conscience ayant été parfaitement purifiée, pût être heureuse en sa présence, sans nuage, sans reproche, sans crainte. Être ainsi en cette présence, connaissant son amour, c'est une parfaite joie. La Parole vous déclarera la vérité à l'égard de vous-même; mais elle vous déclarera la vérité à l'égard de Dieu qui est amour, et vous découvrira aussi sa sagesse et ses conseils.